



INFORMACIÓN

## BOLETÍN DE PRENSA N.º 230

Universidad Central del Ecuador

# Boletín de Prensa

Quito, DM 2 de diciembre de 2025

## UN PASO HISTÓRICO: LA UCE LLEGA A CAYAMBE

El 27 de noviembre, autoridades de la Universidad Central del Ecuador, junto a representantes municipales y de la empresa privada, participaron en un acto oficial en el cantón Cayambe, en el que se resaltó la importancia y el impacto social que tendrá la presencia de la universidad pública más grande y emblemática del país en esta zona estratégica del norte de Pichincha.

Durante el evento, se destacó que la apertura del Campus UCE Cayambe representa un avance significativo en el acceso equitativo a la educación superior pública en un cantón productivo, dinámico y con alto potencial de desarrollo. La presencia de varias decanas y decanos de la UCE fortaleció este acto, evidenciando el respaldo institucional y el compromiso colectivo con la expansión de la educación superior pública hacia territorios que requieren mayores oportunidades académicas. Su participación reafirma la voluntad de la UCE de contribuir al desarrollo local y regional, y contribuir al bienestar social mediante una formación de calidad y con profunda responsabilidad social.

Los y las participantes expresaron que contar con la UCE en su territorio permitirá que miles de jóvenes accedan a una formación profesional sin la necesidad de trasladarse a otras ciudades, lo que aliviará las cargas económicas de las familias y ampliará las oportunidades de crecimiento personal, académico y laboral. El nuevo campus materializa los sueños de quienes aspiran a convertirse en profesionales y contribuir al bienestar de sus comunidades.

En este encuentro se suscribió un compromiso interinstitucional entre las autoridades municipales, encabezadas por el alcalde; la Universidad Central del Ecuador; y representantes de la empresa privada, quienes acordaron unir esfuerzos para garantizar el apoyo y la sostenibilidad del Campus UCE Cayambe. Este acuerdo refleja la voluntad conjunta de fortalecer la educación superior pública en el territorio y de asegurar que el nuevo campus cuente con el respaldo necesario para su implementación, funcionamiento y proyección a largo plazo, en beneficio de la juventud y de todo el cantón.

La presencia de la Universidad Central del Ecuador en Cayambe no solo ampliará la oferta educativa, sino que generará beneficios sociales, culturales y económicos para el cantón y para toda la región. La educación superior pública, entendida como un derecho y un bien social, fortalece la producción de conocimiento, impulsa la investigación y contribuye a la búsqueda de soluciones a las necesidades locales.

Con este paso histórico, la Universidad Central del Ecuador reafirma su compromiso con el país al acercar la educación superior pública a territorios donde su impacto será decisivo para mejorar la calidad de vida, fortalecer la cohesión social y promover el desarrollo sostenible del cantón Cayambe y su gente.

(N.S.)

### CONTACTO

Dirección Comunicación  
022 524 714 | [dcc@uce.edu.ec](mailto:dcc@uce.edu.ec)